

# Sitzungsprotokoll (WS22 2023\_01\_20)



Sitzungsbeginn: 13:15

Sitzungsende: 13:47

Anwesende Mitglieder: Raphael Wörnle, Jonas Scheunemann, Emma Pascocci, Nathalie Benzler, Niklas Scheuler, Lasse Schulz, Benjamin Wagner, Julian Zeitler, Jonas Herbig, Tobias Hanke, Claudia Imiolczyk, Niklas Müller, Marc Sauter (13:20 Uhr)

- 1 **Formelles**
  - 1.1 Sitzungsleitung
  - 1.2 Protokollant
  - 1.3 Tagesordnung (falls vorhanden)
  - 1.4 Bestätigung des letzten Protokolls
- 2 **Tops**
  - 2.1 Mülleimer
  - 2.2 USB Hub
  - 2.3 Whiteboard Marker
  - 2.4 Deutschlandstipendium
  - 2.5 Englisch SQ
  - 2.6 Fachschaftsplakate
  - 2.7 Fachschaftsflagge
  - 2.8 Merch
  - 2.9 Verschiedenes

## Formelles

---

### Sitzungsleitung

Raphael Wörnle

### Protokollant

Benjamin Wagner

### Tagesordnung (falls vorhanden)

### Bestätigung des letzten Protokolls

*angenommen*

### Tops

### Mülleimer

Ein größerer Mülleimer soll angeschafft werden

Putzfrau wird gefragt, ob sie ihn häufiger leeren kann.

Fachgruppenmitglieder werden regelmäßig den Mülleimer wegbringen

## USB Hub

Bestellung von je 3 USBC-Hubs und 3 HDMI Kabel für den CIP-POOL:

HDMI Kabel: <https://amzn.eu/d/2VxwOK0>

USBC-Hub: <https://amzn.eu/d/7FZTGap>

Beschluss: Wird bestellt

## Whiteboard Marker

[Benjamin Wagner](#) bestellt bei Monika über Stuvus

## Deutschlandstipendium

Zum Stipendiausschuss am 10.03.2023 wird der Vertreter nächste Sitzung besprochen.

## Englisch SQ

Zu wenig Anmeldungen

Mehr Werbung zukünftig machen

Besser als Blockveranstaltung anbieten

Verbesserungsvorschläge: tieferes Niveau, mehr Paper lesen, mehr Kolloquien

## Fachschaftsplakate

Tendenz altes Layout

## Fachschaftsflagge

Jonas Scheunemann kümmert sich drum

## Merch

Der letzte Merch ist erfolgreich abgeschlossen

Neuer Merch wird Anfangen SS23 bestellt.

---

## Verschiedenes

---

- Aufruf an Alle: Bitte aktuelle ToDo's erledigen und im Wiki abhaken.